If you purchased licenses for one of the following products

· Microsoft® Office XP Russian or correspondent stand-alone applications;

· Microsoft Office XP Ukrainian or correspondent stand-alone applications;

· Microsoft Windows® XP Russian;

and wish to install it in your organization then please complete this form and e-mail it using the link below. The installation process for product listed above requires a different type of keys than other languages. The keys restrict the number of desktop installations to the number requested below. Your key(s) will be e-mailed back to you within 48 hours assuming the information supplied is correct. 

Please note you will also need to get confirmation IDs for each desktop installation from your local PA call centre in order to complete the installation process. 
You will find more information on Product Activation including the PA call center phone numbers at www.microsoft.com/business/licensing/ and www.microsoft.com/rus/mpa/ and www.microsoft.com/rus/mpa/
Если вы приобрели лицензии на один из следующих программных продуктов
· русская версия Microsoft Office XP или отдельные приложения

· украинская версия Microsoft Office XP или отдельные приложения

· русская версия Microsoft Windows XP
и планируете установить их в вашей организации, пожалуйста, заполните эту форму и отошлите по указанному внизу адресу. Процесс установки перечисленных продуктов Microsoft требует специальных ключей многократной установки. Если указанная вами в форме информация корректна, ключи будут высланы вам в течение 48 часов.

Обратите внимание, данные ключи потребуют выполнить процедуру активации продукта для каждой рабочей станции.

Дополнительную информацию о процедуре активации, а также координаты центра активации можно найти на страницах www.microsoft.com/business/licensing/ и www.microsoft.com/rus/mpa/ 

RUSSIAN AND UKRAINIAN PRODUCT KEY REQUEST FORM

Запрос ключей многократной установки для русских и украинских программных продуктов Microsoft 
1. General Part (to be completed by all requesters)

Общая часть (должна быть заполнена всеми)

a) Date of the request / Дата запроса:

b) Company Name / Название предприятия:

c) Company Address / Адрес предприятия:

d) Company Country / Страна:

e) Your name / Имя пославшего запрос:
f) Your e:mail address / Адрес электронной почты:

g) Your phone / Телефон:

h) Your fax / Факс:

i) Product Name and number of installations required (i.e. number of desktops) / Название продукта и планируемое количество установок:

Product Name




Number of installations

Language
Название продукта




Количество установок

Язык
1. ______________________________________
______________

________
2. ______________________________________
______________

________
3. ______________________________________
______________

________
For Open customers ONLY: Только для клиентов Open License

Authorization Number/Авторизационный номер лицензиата:
License Number/Номер лицензии:
Date of license issuing/Дата выдачи лицензии:
For Select/EA customers ONLY: Только для клиентов Select/EA

Enrolment Number/Номер соглашения:
Date of enrolment’s expiration/Дата окончания соглашения:
For OSL/EA100 customers ONLY: Только для клиентов OSL/EA100

Agreement Number/Номер соглашения:
Agreement Effective Date/Дата вступления соглашения в силу:
Number of PCs/Количество компьютеров:
Completed form should be sent to rumpa@microsoft.com or fax to +7 095 916 7110

Пожалуйста отошлите эту форму по адресу rumpa@microsoft.com или по факсу +7 095 916 7110
If your company is located in CIS region the request must be sent by fax and have corporate stamp as well as official’s title and sign. 

Если ваша организация или филиал расположены на территории стран СНГ, запрос должен быть послан по факсу и обязан содержать печать организации, должность и подпись ответственного лица.

